



LIBROS Conflictos y ansiedades en las cartas de los Canetti

P28

EUROCOPA Busquets dialoga con Del Bosque: "No me gustan los focos"

P32 Y 33



Una caída global alerta de la fragilidad de internet

Un fallo de una empresa causa el apagón de miles de páginas

GUILLERMO VEGA, **Madrid**
El fallo de una red de distribución de contenidos causó ayer un insólito apagón informativo en internet con la caída simultánea de miles de páginas. Una avería de la hasta ayer casi desconocida empresa Fastly derivó en proble-

mas de funcionamiento de algunos de los medios de comunicación más relevantes del mundo, como *The New York Times*, *Financial Times*, *The Guardian* o EL PAÍS, y caídas de otros miles de páginas y servicios, como la web del Gobierno del Reino Unido, HBO, Spotify o Reddit. En un mundo digitalizado a la fuerza y entregado al teletrabajo por la pandemia se dispararon todas las alertas: internet parecía venirse abajo por momentos.

Apenas una hora después, el incidente quedaba resuelto y el pánico dejaba paso al humor y los memes. El suceso vuelve a poner de manifiesto la debilidad de la configuración de una red de redes sobre la que se apoyan las comunicaciones, la economía y el funcionamiento de las sociedades modernas. Seis de cada diez sitios o servicios web en todo el mundo dependen de tan solo tres proveedores: Amazon Web Services, Microsoft Azure y Google Cloud. Y junto a estos tres gigantes, en un segundo nivel, se encuentran otras firmas llamadas de red de distribución de contenidos (CDN, por sus siglas en inglés). Las más conocidas son Cloudflare, Akamai y Fastly, la causante del fallo global de ayer. **PÁGINAS 26 Y 27**

Los alumnos de FP Superior y Universidad compartirán aulas

ELISA SILIÓ, **Madrid**
El anteproyecto de Ley de Formación Profesional prevé que los inscritos en la FP Superior puedan cursar materias optativas en una facultad y que los universitarios puedan adquirir en los institutos formación práctica. Ahora, el sistema divide a los alumnos de la educación terciaria —carrera o grados de FP Superior— en dos sistemas impermeables que solo confluyen en la convalidación de materias. **PÁGINA 23**

Los barones moderados del PP evitarán ir a la protesta de Colón

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
Los presidentes de Galicia, Alberto Núñez Feijóo; Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla, y Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, representantes del ala moderada del PP, evitarán ir a la manifestación de Colón del domingo contra los indultos a los presos del *procés* alegando cuestiones de agenda o personales. **PÁGINA 14**

Trabajo plantea limitar a un año los contratos temporales

La reforma pretende atajar el abuso del empleo eventual. El turismo o la agricultura deberán recurrir a la figura del fijo discontinuo

A. MAQUEDA / G. R. PÉREZ, **Madrid**
El Ministerio de Trabajo ha entregado a los agentes sociales un borrador de reforma para atajar el abuso de la contratación temporal, que en España afecta a uno de cada cuatro empleados. El documento, al que ha tenido acceso

La subida del SMI costó unos 100.000 empleos, según el Banco de España **P38**

EL PAÍS, establece que los nuevos contratos temporales por razones organizativas no podrán durar más de seis meses o, por convenio colectivo sectorial, hasta un año. Actividades como el turismo y las campañas agrícolas deberán recurrir a fijos discontinuos. **PÁGINA 39**



JUSTICIA PARA LAS VÍCTIMAS DE SREBRENICA: MLADIC, CONDENADO POR GENOCIDIO. El Tribunal de La Haya confirmó ayer la pena de cadena perpetua para el general serbobosnio Ratko Mladic, conocido como el Carnicero de los Balcanes, que dirigió las tropas que perpetraron la matanza en 1995. En la imagen, familiares de víctimas seguían el veredicto desde Potocari (Bosnia). / DARKO BANDIC (AP) **PÁGINA 2**

Lee sin límites.
Tú decides.

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

Oradour homenajea a la española, muerta en la matanza de 1944 e identificada en 2020

Honores para Ramona, víctima de los nazis

SILVIA AYUSO, **Oradour-sur-Glane**
El nombre de Ramona Domínguez Gil, exiliada republicana en Francia que fue asesinada por los nazis en junio de 1944, fue incluido ayer en las placas conmemorativas del "pueblo mártir" de Oradour-sur-Glane. Ramona, que tenía 73 años, es la víctima número 643 de la matanza

de civiles que los nazis perpetraron en la localidad, uno de los episodios más negros de la ocupación alemana de Francia. Su nombre fue identificado en 2020 por un profesor catalán aficionado a la historia, David Ferrer Revull. En total, fallecieron en la localidad 19 españoles, 11 de los cuales eran niños. **PÁGINA 8**